

# INSTITUT DE LA SECURITE, DE L'ENVIRONNEMENT ET DE LA QUALITE - ISEQ

iseq.fr



L'ISEQ est un établissement de formation professionnelle en alternance de bac +5, spécialisé en QHSE (Qualité, Hygiène, Sécurité, Environnement), situé à Metz (France).

Les formations de l'ISEQ répondent aux **nouveaux enjeux du monde du travail** et aux besoins des entreprises. L'établissement travaille d'ailleurs au plus près des acteurs économiques et possède un **important réseau d'entreprises partenaires** permettant à ses alternants d'être en totale **immersion professionnelle** et d'acquérir des compétences pratiques.

Les étudiants de l'ISEQ ont aussi l'opportunité d'effectuer **des projets humanitaires** en développement rural dans les domaines de l'éducation, de la santé et de l'environnement, afin de les sensibiliser à ces causes actuelles.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre **170 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Formations et certificats proposés par l'école

#### BTS MSE

■ Métiers des services à l'Environnement

#### Bachelor

■ Responsable des Systèmes Qualité, Hygiène, Sécurité et Environnement

#### Mastère

■ Manager Qualité, Hygiène, Sécurité, Environnement et du Développement Durable



LANGUES D'ENSEIGNEMENT  
Français

## INFOS PRATIQUES

1 rue del a grange aux bois  
57070 - Metz  
France

+33 (0)3 72 39 07 85

contact@iseq.fr



## INFOS RÉGION

### Transports

Bus : 12, 4, B

Train : K321

Tourisme : [www.tourisme-metz.com/fr](http://www.tourisme-metz.com/fr)

Collectivités :

[www.eurometropolemetz.eu/](http://www.eurometropolemetz.eu/)

**Patrimoines Remarquables :**

[bit.ly/3uDDcvZ](http://bit.ly/3uDDcvZ)

Centre Pompidou-Metz

Porte des Allemands

**Équipes Emblématiques :** Le Football

Club de Metz

<https://www.fcmetz.com/>

**Sport dans la région :**

[bit.ly/3Ja4m1m](http://bit.ly/3Ja4m1m)



## VIE ASSOCIATIVE

- Association étudiante : ISEQ AE
- Concours de l'innovation
- Voyage d'étude



## CHIFFRES CLÉS

**130 étudiants**

**30 enseignants**

**Date de création : 2012**

**Awards et récompenses :** Prix d'excellence FEDE 2016

■ Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : **Qualiopi, Certimetal**

## LES + DE L'ÉCOLE

- Formations en alternance
- Stage d'oxygénation
- Projets humanitaires (Human ISEQ)
- Organisation de job dating
- Réseau d'entreprises partenaires (industrie, agroalimentaire, propreté, logistique, etc.)



# INSTITUT DE LA SECURITE, DE L'ENVIRONNEMENT ET DE LA QUALITE - ISEQ

iseq.fr



ISEQ is a professional training institution offering work-study programmes ranging from high school studies to master's degrees in QHSE (Quality, Health, Safety and Environment). It is located in Metz (France).

ISEQ programmes address the emerging intricacies of the workplace and companies' needs. The institution works closely with economic stakeholders and possesses a significant network of partner companies, thus enabling the work/study trainees to engage in full professional immersion and to acquire practical skills.

ISEQ students also have the opportunity to engage in humanitarian projects for rural development in the fields of education, health and environment, in order to raise their awareness regarding these current issues.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### Programmes and certificates proposed by the school

#### BTS MSE

- Environmental Services Trades

#### Bachelor

- Head of Quality, Hygiene, Safety and Environment Systems

#### Master

- Manager Quality, Hygiene, Safety, Environment and Sustainable Development



**TEACHING LANGUAGES**  
French

## PRACTICAL INFOS

1 rue del a grange aux bois  
57070 - Metz  
France  
+33 (0)3 72 39 07 85  
contact@iseq.fr



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

### Transports

Bus : 12, 4, B  
Train : K321

**Tourism:** [www.tourisme-metz.com/en](http://www.tourisme-metz.com/en)

### Local Government:

[www.eurometropolemetz.eu/](http://www.eurometropolemetz.eu/)

### Famous architectural Heritage:

[bit.ly/3uDDcvZ](http://bit.ly/3uDDcvZ)

Pompidou- Metz Centre

Gate of the Germans

### Iconic teams: Le Football Club

de Metz

<https://www.fcmetz.com/>

### Sport in the region:

[bit.ly/3Ja4m1m](http://bit.ly/3Ja4m1m)



## CAMPUS LIFE

- Student association: ISEQ AE
- Competition for innovation
- Study trips



## KEY FIGURES

130 students

30 teachers

Date of creation: 2012

Awards and prizes: FEDE Award for Excellence 2016

- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Qualiopi, Certimetal

## + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Work-study programmes
- Oxygenation internship
- Humanitarian projects (Human ISEQ)
- Job dating sessions arranged
- Network of partner companies (industry, agribusiness, cleanliness, logistics, etc.)

